

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Lenny Kravitz deslumbra a Montevideo en su primer recital y comparte su fascinación por la ciudad

Show



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/lenny-kravitz-deslumbra-a-montevideo-en-su-primer-recital-y-comparte-su-fascinacion-por-la-ciudad_10205.php

LENNY KRAVITZ DESLUMBRA A MONTEVIDEO EN SU PRIMER RECITAL Y COMPARTE SU FASCINACIÓN POR LA CIUDAD

Show

Lenny Kravitz deslumbra a Montevideo en su primer recital y comparte su fascinación por la ciudad

Un electrizante concierto de rock en el Centenario: ¡dos horas de pura energía musical! El espectáculo, que deslumbró a los presentes con 18 temas, dio inicio con el potente "Are you gonna go my way?". A lo largo de la noche, el artista mostró su virtuosismo tocando diversos instrumentos y compartió anécdotas que hicieron vibrar al público.

Lenny Kravitz brilla en su primer show en Uruguay tras 30 años

El pasado 1 de diciembre, el reconocido músico estadounidense Lenny Kravitz ofreció un concierto memorable en el Estadio Centénario, marcando su primera presentación en Uruguay después de más de tres décadas de carrera. La cita, esperada por muchos, fue un hito en la historia musical

del país.

Poco antes de las 21:30 horas, el artista neoyorquino dio inicio al espectáculo con su emblemático tema "Are you gonna go my way?", desatando la energía del público, que se mantuvo de pie durante las dos horas que duró el show. Durante su actuación, Kravitz interpretó 18 canciones y demostró

su versatilidad como multiinstrumentista, tocando el bajo, diversas

guitarras y brindando una interpretación vocal única. Además de la música, el recital estuvo lleno de momentos emotivos.

Una fan que se encontraba en las primeras filas llevó un cartel que decía: "Dejé a mi esposo en casa para venir a darte un abrazo".

El músico, conmovido, accedió a la solicitud, permitiendo que la

mujer subjera al escenario.

Durante unos instantes, ambos compartieron un cálido abrazo, seguido por una reverencia de Kravitz y una fotografía juntos, lo que generó un gran clamor entre los asistentes.

Tras este momento, el artista expresó su sorpresa y emoción,

declarando: "Estoy abrumado. No puedo ni hablar" y cuestionándose: "¿por qué nos tardamos

tanto?"

El público, entusiasmado por la atmósfera que se había creado, aplaudió intensamente, reconociendo la conexión especial que se había formado esa noche.

Lenny Kravitz también aprovechó la ocasión para proponer un nuevo vínculo con la ciudad, afirmando: "Este es el comienzo de una nueva relación porque amamos Uruguay", dejando claro su

deseo de regresar en el futuro.

Sin duda, este concierto quedará grabado en la memoria de quienes tuvieron la oportunidad de ser parte de una noche inolvidable, donde la música y la emoción se fusionaron en un espectáculo único.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LENNY KRAVITZ DESLUMBRA A MONTEVIDEO EN SU PRIMER RECITAL Y COMPARTE SU FASCINACIÓN POR LA CIUDAD

Lenny kravitz deslumbra a montevideo en su primer recital y comparte su fascinacion por la ciudad

Tags

concierto, centenario, artista, tocando, uruguay, musical, virtuosismo, diversos, presentes, kravitz, potente, electrizante

Noticias relacionadas

- 3.6 * Bauti Mascia abrirá el show de Lenny Kravitz en Uruguay, un encuentro musical imperdible
- 3.7 * Bauti Mascia: el talentoso artista que calentará motores para el esperado recital de Lenny Kravitz en el Estadio Centenario
- 3.7 * Lenny Kravitz y María Becerra deslumbraron con un sábado espectacular de música en Montevideo: todos los pormenores del evento que encendió la ciudad
- 4.2 * Bautista Mascia será el telonero de Lenny Kravitz en su esperada presentación del 1° de diciembre en el Estadio Centenario
- 4.0 * Los40 Music Awards 2024 en Santander: una noche brillante de música y compromiso social
- 3.6 * La Intendencia comunica las opciones de estacionamiento disponibles en la zona del Centenario para el esperado concierto de Paul McCartney
- 3.7 * El virtuoso organista español Pedro Sánchez ofrecerá un concierto cautivador

- 4.0 * El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio
- 4.7 * Se inicia la construcción del escenario para el esperado espectáculo de Paul McCartney; el 30 de setiembre realizará ensayos en el Estadio Centenario
- 4.6 * Anuel Aa causa gran descontento en Uruguay al no presentarse en su esperado concierto en Montevideo, dejando a sus fans con las expectativas a cuestas

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024